

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



AUF SCHIENE. Statt klassischen Kellnern schießen die Gerichte auf Rollen zum Gast.

Restaurant-Tipp

Genussvolle Rutschpartie im Prater

1. Achterbahn-Restaurant eröffnet in Wien

Essen auf Rädern. Mit dem Essen spielt man nicht? Nicht so im *Rollercoaster-Restaurant* im Wiener Prater. Da saust schon mal der ein oder andere Teller an einem vorbei – alles auf Schienen und mit einer spektakulären Lichtshow. Wie's funktioniert? Am Eingang bekommt man nach Vorlage seines Ausweises einen Tisch zugewiesen, dann darf man via Tablet von Burger über Schnitzel bis hin zu Schokosoufflé alles bestellen, was das Fast-Food-Herz begehrt.

Schnell noch auf den roten Buzzer gedrückt, schon steht das Essen zum Abschuss bereit und nach einem Countdown flitzt es über die Schienen zum Gast. Highlight: Nicht Menschen, sondern Roboter mixen die Cocktails – das Essen kochen aber dann doch noch richtige Köche!

Riesenradplatz 6/Top 1A (über Madame Tussaud's), 1020 Wien
Öffnungszeiten:
Mo–So 11.30 bis 23 Uhr
Infos: www.rollercoaster.rest